

Imtakt im März: Spezial zum Internationalen Frauentag

Es ist inzwischen eine kleine Tradition: zum dritten Mal widmen wir die März-Ausgabe der imtakt den Frauen - insbesondere bei der Eisenbahn und in der Gewerkschaft. Und wir setzen dabei besondere Akzente.



Frauen wählen - so lautet das Motto des DGB zum Internationalen Frauentag 2024. Aber dieses Motto gilt nicht nur zum 8. März. Denn es geht in diesem Superwahljahr 2024 nicht nur darum, dass Frauen im Sinne einer gleichberechtigten Teilhabe gewählt werden und ihr Wahlrecht wahrnehmen - sondern auch um die bewusste Entscheidung für Gleichstellung und gleichberechtigte Teilhabe.

Darum interviewen wir eine Gewerkschafterin, die für eine zweite Wahlperiode im EU-Parlament kandidiert und die erläutert, warum es insbesondere für Frauen wichtig ist, an dieser Wahl teilzunehmen. Eine EVG-Kollegin, die im Thüringer Landtag sitzt, wirft mit uns einen Blick auf die bevorstehenden Landtagswahlen in Ostdeutschland und auf den möglichen Rechtsruck.

Wir sprechen mit jungen Kolleginnen, die sich - sei es als Betriebsrätin oder sei es in der EVG-Jugend - klar gegen rechts positionieren. Dazu darf die klare Position einer Seniorin nicht fehlen. Wir zeigen auf, wo und wie sich sowohl junge als auch lebensreifere Kolleginnen in der EVG engagieren können.

Und, ja: Frauen wählen kann auch einen ganz praktischen Sinn haben. Und so porträtieren wir auch zwei Kolleginnen, die ihren Traumberuf bei der Eisenbahn gewählt haben.

Die imtakt zum Frauentag: Lasst euch überraschen! Die Ausgabe wird derzeit produziert, **online kannst du sie bereits jetzt hier lesen. (/imtakt/)**